
EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES JUNTO A SECRETARIA

MUNICIPAL  DE  SAÚDE  SOBRE  A

DISPONIBILIDADE  DE  CADEIRAS  DE  RODAS

PARA  PACIENTES  DA  UPA NORTE  CONFORME

ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERADO as reclamações que recebemos de pacientes e usuários da UNIDADE
DE  PRONTO  ATENDIMENTO  NELSON  MANDELA  (UPA  Norte) que  relataram  as
dificuldades de acesso a cadeiras de roda na unidade durante o atendimento;

CONSIDERANDO que  muitos  pacientes  possuem problemas de  locomoção  ou  estão
extremamente debilitados;

CONSIDERANDO a prerrogativa de fiscalizador que o cargo me confere; 

Requeiro na forma regimental, após ouvido o douto plenário, que seja oficiado o chefe do
executivo Municipal, para que nos preste os seguintes esclarecimentos:

1- Qual a quantidade de cadeiras de rodas disponíveis? 

2- Quais as condições de uso dessas cadeiras?

3-  Qual  a  média  diária  de  pacientes  que  necessitam  de  cadeiras  de  rodas  que
comparecem a unidade?

4- Existem alguma previsão de aquisição de novas cadeiras?

Sala das Sessões, 28 de junho de 2021.

FRANÇA
Vereador - PSB 
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